

## Vie locale Ladoix-Serrigny : découvrir la Côte en marchant

le 10/10/2012 à 05:00 Vu 139 fois



Le groupe de marcheurs a fait halte à Ladoix-Serrigny. Photo Chantal Gauthray.

Le comité de jumelage de Messigny-et-Vantoux recevait ce week-end ses jumeaux d'Harxheim (Rhénanie-Palatinat).

Au programme : une journée de marche sur le chemin de Saint-Jacques-de-Compostelle entre Nuits-Saint-Georges et Beaune, puis une dégustation dans un domaine de Saint-Romain. Samedi, le groupe d'une trentaine de marcheurs avait choisi de faire halte à Ladoix-Serrigny, sur l'esplanade de la chapelle Notre-Dame du Chemin pour l'étape pique-nique.

Accueillis par un membre de l'association des Amis de Notre-Dame du Chemin, ils ont découvert, émerveillés, l'intérieur de l'édifice. Puis, ils ont largement profité du paysage ensoleillé avec vue imprenable sur le coteau de Corton.

Chaque année, les comités de jumelage de Messigny et Harxheim organisent une marche de ce type. Harxheim étant un village viticole, le choix des responsables de Messigny est de faire découvrir la Côte et quelques caves à leurs amis.